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Ementa: Solicita informações do SETRAN sobre a colocação de faixa de pedestre na Rua Henrique 

Cabral de Vasconcelos, em frente a Padaria Belo Pão 

 

 

REQUERIMENTO Nº 508/2015 

 

 

Este vereador, em visita à Rua Henrique Cabral de Vasconcelos, no bairro do 

DER, constatou a necessidade de pintura da faixa de pedestres e sinalização de trânsito 

em frente à Padaria Belo Pão.  

É uma questão de segurança, pois aquele local é propício para altas velocidades e 

já ocasionou acidentes e atropelamentos de pedestres, colocando em risco a vida 

principalmente das pessoas que frequentam a referida padaria, por se tratar de uma via 

de muito acesso.  

Ante o exposto, REQUEIRO a Casa, depois de ouvido o Plenário, que seja 

encaminhado ofício ao Ilustríssimo Senhor Ronaldo Luís, Chefe do SETRAN – Setor de 

Trânsito, para que, através do setor competente, envie-nos os seguintes dados e 

informações: 

1. Existe a possibilidade de executar a pintura de faixa de pedestres e sinalização 

de trânsito no local acima citado?  

2. Se positivo, informar data. 

3. Se negativo, justificar. 

 

 

Agradeço a atenção e providências. 

 

 

Plenário Dr. Durval Nicolau, 26 de junho de 2015. 

 

 

 

 

FERNANDO BETTI 

VEREADOR - DEM 


